

Marta au pays des montgolfières

22 exemplaires

Marta la vache orange découvre un jour une montgolfière volant dans le ciel. Sa décision est prise, elle rejoindra le pays des montgolfières. Elle glisse dans sa valise une brosse à dent, une lavette à cornes, quelques cotons démaquillants et le dernier numéro de Vache magazine. Elle s'installe sur le tracteur tout rouillé prêté par le fermier et en route. Mais le chemin est long avant d'atteindre l'immense montagne derrière laquelle se trouve le pays des montgolfières.